



## GRAND-PRIX D'ESPAGNE

Retour en Europe et soleil radieux sur le circuit de Jerez de la Frontera.

Un circuit physique, avec une très courte ligne droite laissant ainsi peu de répit aux pilotes et une piste facilement piègeuse dès que la température au sol augmente... Ce fut donc un week-end émaillé de nombreuses chutes, dans toutes les catégories.

### LES ESSAIS :

**Vendredi.** Première séance constructive, avec un feeling correct. Louis travaille sur plusieurs points. Il est très régulier et commence à bien assimiler les choses.

Deuxième séance, Louis repart avec les pneus du matin pour se mettre en situation de fin de course. La piste étant montée en température, la moto commence à glisser de l'arrière, mais de façon plutôt constante : bonne occasion d'apprendre à se servir de l'arrière pour faire tourner la moto.

Second run avec des pneus neufs. Louis chute dans son premier tour chrono, à l'entrée du deuxième virage... Retour en scooter avec Alexis Masbou qui était justement venu l'observer dans ce virage ! Fin de la première journée.

**Samedi.** Qualifié 32ème sur la grille. « Journée bien longue... À l'heure actuelle les sensations que j'ai sur la moto, je les interprète à tort comme un avertissement avant la chute. J'ai donc besoin de faire des tours et des tours pour reprendre confiance. »

### LA COURSE : 25ème

**Louis :** « Après un week-end difficile et même si la position n'est pas ce que nous attendons, je suis content d'avoir terminé la course en ayant amélioré mon rythme, ce qui est positif. Je tiens à remercier toute l'Equipe Tech 3 pour son appui, car c'est un moment difficile pour tout le monde. Ils m'apportent un soutien maximal et c'est formidable. »

**Hervé Poncharal :** « La catégorie Moto2 est très difficile et il est clair que Louis et Danny ont tous deux besoin de temps pour acquérir de l'expérience, mais je pense qu'ils doivent tous les deux croire beaucoup plus en leurs propres capacités. Je crois que le potentiel de la Mistral 610 est beaucoup plus élevé que ce que nous montrons et je suis sûr à 100% que Louis et Danny sont meilleurs que leurs résultats ne le montrent. »

Prochaine étape Le Mans, *notre* Grand Prix, le GP de France !!!